
Il  Report  politico-sindacale
gennaio/luglio  2016  della
Segreteria Generale
Pubblichiamo il Report predisposto dal Segretario Generale –
in collaborazione con l’Ufficio Stampa – relativo al periodo
gennaio/luglio 2016,  per fornire ai dirigenti sindacali un
quadro aggiornato e dettagliato della situazione politica e
sindacale,  che  potrà  tornare  utile  anche  in  vista  delle
prossime battaglie che questa O.S. dovrà affrontare.

Cliccare qui per accedere al documento

Garofalo:  Stanziamenti
insufficienti per il rinnovo
dei contratti dei dipendenti
delle PA
L’incontro  fra  la  ministra  della  Pa  Marianna  Madia  e  le
organizzazioni sindacali tenutosi il 26 luglio costituisce la
prima tappa verso la stesura dell’atto di indirizzo in vista
della  Legge  di  Stabilità,  e,  al  tempo  stesso  verso  la
predisposizione del Testo unico del pubblico impiego, che fa
parte delle deleghe assegnate dalla Legge Madia al Governo, da
ultimare entro il prossimo mese di febbraio.

“Prendiamo atto – afferma il Segretario generale CSA Francesco
Garofalo – che il Governo ha mantenuto l’impegno di riaprire

https://www.csaral.it/2016/07/29/il-report-politico-sindacale-gennaioluglio-2016-della-segreteria-generale/
https://www.csaral.it/2016/07/29/il-report-politico-sindacale-gennaioluglio-2016-della-segreteria-generale/
https://www.csaral.it/2016/07/29/il-report-politico-sindacale-gennaioluglio-2016-della-segreteria-generale/
http://www.csaral.it/wp-content/uploads/2016/07/REPORTF.pdf
https://www.csaral.it/2016/07/28/garofalo-stanziamenti-insufficienti-per-il-rinnovo-dei-contratti-dei-dipendenti-delle-pa/
https://www.csaral.it/2016/07/28/garofalo-stanziamenti-insufficienti-per-il-rinnovo-dei-contratti-dei-dipendenti-delle-pa/
https://www.csaral.it/2016/07/28/garofalo-stanziamenti-insufficienti-per-il-rinnovo-dei-contratti-dei-dipendenti-delle-pa/
https://www.csaral.it/2016/07/28/garofalo-stanziamenti-insufficienti-per-il-rinnovo-dei-contratti-dei-dipendenti-delle-pa/


il  dialogo  con  le  OO.SS.  all’indomani  della  riforma  dei
comparti, ferma restando la priorità assoluta di affrontare il
rinnovo dei contratti, questione che è ferma da 7 anni.

D’altra parte, se è vero che nella Stabilità saranno stanziati
soltanto 300 milioni per supportare questa operazione, il mio
timore è che si possa giungere ad una soluzione monca, che può
accontentare  solo  una  ristretta  fascia  di  lavoratori.
Analogamente, per i premi di produttività ritengo che debba
essere assolutamente superato il tetto del 25% previsto dalla
legge 150.

Non meno rilevante è la necessità di evitare provvedimenti –
come quelli adottati dai Comuni di Roma, Firenze, Milano, ecc.
e  da  ultimo  dal   Comune  di  Venezia  –  che  riformano
unilateralmente i contratti decentrati, e di dare una risposta
concreta alle legittime aspettative della massa dei precari
che gravita nell’ambito delle Pubbliche Amministrazioni.

Come Segretario Generale del maggiore sindacato autonomo a
difesa  dei  diritti  dei  lavoratori  delle  Funzioni  Locali,
ribadisco quanto ho più volte fatto presente agli organismi
competenti: che i dipendenti del comparto hanno subito sin
troppo  a  lungo  le  conseguenze  dell’inerzia  della  politica
nazionale che negli anni ha negato l’adeguamento delle buste
paga al costo della vita, non tenendo conto degli adeguamenti
normativi successivamente intervenuti, e delle amministrazioni
locali,  che  hanno  ridimensionato  i  contratti  decentrati,
eludendo  altresì  diverse  voci  della  parte  variabile  del
salario accessorio.

Pertanto, il tavolo di discussione apertosi mercoledì scorso
potrà  avere un positivo proseguo solo se il Governo terrà
conto di tutte queste problematiche, da cui in buona parte
dipende il futuro di centinaia di migliaia di lavoratori e
lavoratrici, e delle loro famiglie.”



Il  verbale  dell’Attivo
Nazionale Fiadel
 

In data 21 luglio 2016 presso la sede Provinciale FIADEL di
Roma si è tenuto l’Attivo Nazionale FIADEL del settore Igiene 
Ambientale  con  la  presenza  del  Segretario  Generale,  dei  
Segretari  Nazionali,  Regionali,  Provinciali  e  Quadri
sindacali, per la necessaria illustrazione e valutazione dei
Verbali  di  Ipotesi  di  Accordo  Utilitalia/Ambiente  e  del
Protocollo d’Intesa Fise/Assoambiente, siglati in data 10 e 12
luglio 2016 dalle delegazioni trattanti di FP/CGIL,  Fit/CISL
, UILTrasporti, FIADEL.

Dopo ampia discussione e molteplici interventi, verificato da
tutti i presenti ogni lato positivo delle stesure, ed anche
esaminato le novità e le difficoltà che saranno presenti nei
nuovi testi contrattuali, l’attivo Nazionale FIADEL ritiene
positive le conclusioni a cui sono addivenute le delegazioni
trattanti unitarie soprattutto alla luce del difficile momento
e della necessità di avere contratti di settore competitivi
che garantiscano stabilità e garanzie occupazionali, sicurezza
e salute sul lavoro, welfare contrattuale, adeguamento della
parte economica.

L’Attivo Nazionale FIADEL, con votazione unanime, approva il
Verbale di Ipotesi di Accordo Utilitalia/Ambiente ed il
Protocollo d’Intesa Fise/Assoambiente, inoltre impegna la
propria Delegazione trattante a concludere i rinnovi
contrattuali e a verificare durante la stesura del testo
medesio le criticità emerse nella riunione odierna, al fine di
trovare ogni giusta ed opportuna soluzione, in particolare in
ordine alla Salute e Sicurezza sul lavoro, Area Impianti,
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Carichi di lavoro, chiarimenti sui DPI.
E quindi si impegna a definire al più presto l’intero assetto
contrattuale.

 

.

Riforma Camere di Commercio:
No ai tagli di personale e di
funzioni
Pubblichiamo  il  comunicato  diramato  in  data  odierna  dalla
Segreteria Nazionale riguardante il decreto di riforma delle
Camere di Commercio, il cui schema prevede tagli di personale.

Cliccare qui per visualizzare il Comunicato del 20 luglio

Il  21  luglio  si  riunisce
l’Attivo Nazionale FIADEL
Giovedì 21 luglio, alle ore 10.30, presso la sede provinciale
di Roma in Via Laodicea 7 si terrà l’Attivo Nazionale con lo
scopo di valutare ed approvare l’ipotesi di contratto Fise e
Utilitalia.
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La rappresentatività del CSA
sale al 6,85%
Il CSA – unico sindacato autonomo rappresentativo nell’attuale
comparto delle funzioni locali – nel triennio 2016/18 ha visto
incrementare la propria rappresentatività al 6,85%.

A questo grande motivo di soddisfazione si aggiunge però anche
il disappunto per il fatto che tale percentuale avrebbe potuto
essere superiore di 2 punti, ma tale legittimo traguardo è
stato vanificato a causa del mancato riconoscimento di buona
parte delle deleghe (perchè sotto soglia).

Le motivazioni sono illustrate nella lettera  del Segretario
Generale  Francesco  Garofalo,  inviata   il  15  luglio  alla
Segreterie nazionali delle sigle componenti il CSA e a tutte
le strutture ai vari livelli, nella quale si annuncia anche il
raggiungimento dell’accordo quadro per la definizione dei 4
comparti,  che  costituisce  un’altra  grande  vittoria  per  il
nostro Sindacato.

In  particolare,  si  legge:  “Siamo  ancora  protagonisti  (…)
nonostante il mancato riconoscimento di una buona parte di
deleghe non adeguate dagli Enti, nonostante le nostre ripetute
e continue richieste in tal senso, nonchè la poca attenzione
di alcuni dirigenti sindacali, che non si sono voluti far
carico di tale adempimento. Vorrei ricordare che l’adeguamento
è stato disposto dall’ARAN e che tale comportamento ha fatto
scendere  di  ben  2  punti  la  nostra  percentuale  di
rappresentatività,  in  spregio  del  lavoro  di  tutti  noi.

A  tal  proposito,  vi  informo  che  stiamo  provvedendo  a
verificare ed accertare attraverso la Segreteria Nazionale e
gli Enti, le responsabilità di tale inadempimento.
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Dopo il grande risultato ottenuto, che continua a proiettarci
verso un futuro di grande responsabilità nei confronti dei
lavoratori  e  delle  lavoratrici  che  hanno  dimostrato,
attraverso il loro voto, la condivisione delle sclete poliche
sindacali di questa O.S. e che si aspettano, anche attraverso
i nostri dipartimenti, una concreta rivendicazione e tutela
delle problematiche (…), esorto i dirigenti sindacali a tenere
alta la tensione e l’attenzione, che dovrà vedercu più vicini
alle  difficoltà  che  in  questo  momento  attanagliano  la
categoria.

Sarà  mia  cura  e  della  Segreteria,  nel  dare  seguito
all’incontro del 7 luglio scorso, predisporre un ulteriore
incontro  organizzativo  al  fine  di  migliorare  ulteriormente
l’efficienza della nostra O.S., proiettata a continuare la
storia!”

Cliccare  qui  per  visualizzare  la  tabella  completa
dell’accertamento  rappresentatività

COMUNICATO  –  Riunione  del
22-6-2016  sul  riordino  del
sistema camerale
Si  pubblica  il  comunicato  Tavolo  permanente  nazionale  di
confronto sul riordino del sistema camerale – Riunione del 22
Giugno 2016.

Visualizza il comunicato: Tavolo permanente nazionale di
confronto sul riordino del sistema camerale – Riunione del 22
Giugno 2016.
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Sciopero del 13 Maggio 2016 –
Un’altra pagina di storia…
Si pubblica il documento Gli uomini e le donne delle polizie
locali d’Italia hanno scritto un’altra pagina di storia – Roma
13 Maggio 2016 – Sciopero Nazionale Polizia Locale.

Visualizza il documento:  Gli uomini e le donne delle
polizie  locali  d’Italia  hanno  scritto  un’altra  pagina  di
storia – Roma 13 Maggio 2016 – Sciopero Nazionale Polizia
Locale.

Comunicato  del  Segretario
Generale – 13 Maggio 2016
Si pubblica il documento Comunicato del Segretario Generale
relativo  allo  Sciopero  del  13  Maggio  2016  della  Polizia
Locale.

Visualizza  il  documento:   Comunicato  del  Segretario
Generale.
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Informazioni  utili  per  lo
Sciopero P.L. 13 Maggio 2016

A  TUTTE  LE  STRUTTURE  –  REGIONALI  –
PROVINCIALI – TERRITORIALI – AZIENDALI
Dopo un lunghissima e snervante trattativa con la Questura di
Roma  (durata  oltre  un  mese),  dopo  che  quest’ultima  ha
formalmente  ha  emesso  nei  nostri  confronti  prescrizioni
(divieto)  sulle  modalità  del  percorso  del  corteo  da  noi
richieste,

SIAMO RIUSCITI AD OTTENERE UN PERCORSO DIGNITOSO NEL CUORE DI
ROMA.

QUESTE  SONO  LE  MODALITA’  DEFINITIVE  DI
SVOLGIMENTO DELLO SCIOPERO NAZIONALE DEL
13 MAGGIO P.V..

raduno dei partecipanti dalle ore 8 alle ore 10: CIRCO1.
MASSIMO (Piazza di Porta Capena lato Via dei Cerchi –
Via San Gregorio);
percorso: VIA SAN GREGORIO – VIA CELIO VIBENNA – PIAZZA2.
DEL COLOSSEO – VIA DEI FORI IMPERIALI – PIAZZA VENEZIA –
comizio finale lato Piazza della Madonna di Loreto;

DISPOSIZIONI PER I PULLMAN – PER CHI ARRIVA IN
PULLMAN
POSSONO ARRIVARE A PIAZZA DI PORTA CAPENA (ATTIGUA A CIRCO
MASSIMO), FAR SCENDERE I COLLEGHI PER POI PARCHEGGIARE ALLE
STRADE  LATERALI  DI  VIA  DELLE  TERME  DI  CARACALLA  E  LI
STAZIONANO  PER  POI  RIPRENDERE  I  PARTECIPANTI.

ULTERIORI  INDICAZIONI  INERENTI  I  PERMESSI  PER  I  BUS  E
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ULTERIORI AREE DI SOSTA SARANNO MEGLIO EVIDENZIATE SUL SITO
NAZIANALE DELLO SCIOPERO.

PER  CHI  ARRIVA  IN  TRENO  CON  ARRIVO  STAZIONE
TERMINI
SCESI DAL TRENO, SCENDERE NEL PIANO SOTTOSTANTE E PRENDERE
METRO LINEA B DIREZIONE LAURENTINA E SCENDERE ALLA STAZIONE
CIRCO MASSIMO (circa 6 minuti di percorrenza).

PER CHI ARRIVA IN AEREO CON SCALO A FIUMICINO
ARRIVATI  A  FIUMICINO  PRENDERE  IL  TRENO  LEONARDO  EXPRESS
(partenze dall’aeroporto ogni 15 minuti e tempo di percorrenza
per  Stazione  Termini  31  minuti),  ARRIVATI  ALLA  STAZIONE
TERMINI SCENDERE NEL PIANO SOTTOSTANTE E PRENDERE METRO LINEA
B  DIREZIONE  LAURENTINA  PER  POI   SCENDERE  STAZIONE  CIRCO
MASSIMO(circa 6 minuti di percorrenza).

IN  ALTERNATIVA,   SI  PUO  PRENDERE  IL  TRENO  FL1  CHE
DALL’AEROPORTO VA ALLE PRICIPALI STAZIONI DELLA METROPOLITANA,
IN TAL CASO SCENDERE ALLA STAZIONE OSTIENSE (percorrenza 31
minuti)  ARRIVATI PRENDERE METRO LINEA B DIREZIONE REBIBBIA O
CONCA D’ORO E SCENDERE A CIRCO MASSIMO (circa 2 minuti di
percorrenza).

PER CHI ARRIVA IN AUTO
PARCHEGGIARE  NELLE  STRADE  LATERALI  DI  VIA  DELLE  TERME  DI
CARACALLA – SI PUO ANCHE PARCHEGGIARE A VIA DEI CERCHI – VIA
DEL CIRCO MASSIMO – VIALE AVENTINO E ZONA CIRCOSTANTE CHE NON
E’ ZTL.

ULTERIORI AVVISI E CONSIGLI
SARANNO INSERITI SUL SITO DELLO SCIOPERO NAZIONALE E SULLA
PAGINA FACEBOOK

ALLEGATI



Comunicazione – partecipazione in divisa

Comunicazione – corretto utilizzo dei servizi minimi
aziendali

COMUNICATO  –  Ai  Segretari
Regionali e Territoriali
Si  pubblica  il  Comunicato  –  Ai  Segretari  Regionali  e
Territoriali.

Visualizza  il  documento:  Comunicato  –  Ai  Segretari
Regionali e Territoriali.

COMUNICATO  STAMPA  9  MARZO
2016
Si pubblica il COMUNICATO STAMPA 9 MARZO 2016: Accordo di
integrazione dell’accordo collettivo nazionale in materia di
norme di garanzia dei servizi pubblici essenziali e sulle
procedure  di  raffreddamento  e  conciliazione  in  caso  di
scioperi nell’ambito del comparto regioni – autonomie locali.

Visualizza il: COMUNICATO STAMPA 9 MARZO 2016
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